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Beitrag von „Daniel1982“ vom 24. Oktober 2019, 12:18

Zitat von putzi 

Ja wäre ja toll wenn man sich in dem Bereich verbessert.

Wir waren schon immer recht passabel geliehene Spieler weiterzuentwickeln, was die
Karriere der eigenen Leihspieler angeht ists in der Tat leicht ausbaufähig.

Schön wenn das jetzt alles super ist.

Das stimmt.
Wir haben häufig Spieler in Liga 3 verliehen und selbst da kamen sie nicht zum Einsatz.
Dieses Jahr läuft es da bisher besser. Medic und Rhein sind Stammspieler, Steczyk kommt auch
regelmäßig zum Einsatz. Nur bei Knöll und Goden ist es ausbaufähig.
vllt schlägt Medic ja schon bald wieder hier auf ?♂️
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